

Pressemitteilung – 22.10.2024

## **Freier Eintritt für Kinder in den Herbstferien und gruselige Halloween-Aktionen!**

**Das Hallenbad HaWei freut sich, in den bevorstehenden Herbstferien vom 28. Oktober bis 1. November 2024 ein ganz besonderes Angebot für unsere kleinen Gäste anzubieten: Kinder bis 12 Jahre haben während dieser Woche freien Eintritt!**

**WEINHEIM.** Um die Ferienzeit noch spannender zu gestalten, laden wir alle Kinder und Erwachsenen am 31. Oktober zu einem unvergesslichen Halloween-Tag ein. In festlich geschmücktem Ambiente können sich die kleinen Gruselfans von unserer talentierten Künstlerin gruselig schminken lassen. Das gesamte Bad wird in schaurig-schöne Dekoration gehüllt, um eine aufregende Atmosphäre zu schaffen.

Zusätzlich möchten wir darauf hinweisen, dass das Hallenbad HaWei an Allerheiligen, dem 1. November, von 07:00 bis 18:00 Uhr geöffnet ist. Dies bietet Familien die perfekte Gelegenheit, gemeinsam einen entspannten Tag im Wasser zu verbringen.

„Wir freuen uns darauf, die Herbstferien mit unseren Gästen zu feiern und ihnen unvergessliche Erlebnisse zu bieten“, sagt Michelle Gruming, Auszubildene im HaWei. „Die Kombination aus freiem Eintritt für Kinder unter 12 Jahren und unser Halloween-Event macht diese Woche zu etwas ganz Besonderem.“

Das Hallenbad HaWei lädt alle Familien herzlich ein, die Herbstferien bei uns zu verbringen und gemeinsam Spaß zu haben!

Über das Hallenbad HaWei:

Das HaWei ist ein beliebtes Hallenbad in der Region für Groß und Klein. Mit modernen Einrichtungen und einem engagierten Team setzen wir alles daran, unseren Gästen ein unvergessliches Erlebnis zu bieten.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: [r.kern@weinheim.de](mailto:r.kern@weinheim.de)